



**NUEVOS PUNTAJES DE JAMES SUCKLING**

Nosotros podemos decir muchas cosas sobre nuestros vinos, y nos encanta, pero es bueno siempre escuchar a los expertos:

Por segundo año consecutivo, **todos nuestros vinos con puntajes por sobre 90 puntos** en el último reporte de James Suckling.

**FORAJIDOS ORIGENES PAIS 2024, ELEGIDO COMO EL MEJOR PAIS DEL MAULE!**

En enero se celebró la gran fiesta del vino en el Maule, la Noche del Carmenere, donde se premiaron a los mejores vinos del valle en su vigésima edición. Participaron los mejores Carmenére, País, y otras cepas que posicionan al Valle del Maule como una zona vitivinícola que ofrece vinos innovadores, entretenidos, de gran calidad y que son el reflejo de los vinos chilenos de hoy.

**Y uno de los ganadores, Forajidos Orígenes País 2024 fue elegido como el mejor País del evento.**

Forajidos Orígenes País 2024 es un vino fresco, liviano, con mucha expresión de fruta, bajo alcohol, 100% país y sin madera. Un vino ideal para el verano, para aperitivos, tardes de terrazas y piscina.



**CICLO DE VERANO: NOCHES CON EL SOMMELIER**

Desde el 10 de diciembre al 14 de febrero realizamos el Ciclo de Noches con el Somm, donde nuestro sommelier **Andrés Medrano (@filosommier)** estubo recorriendo distintos restaurantes de Santiago presentando los vinos Forajidos, buscando el mejor maridaje para que cada cliente viviera la mejor experiencia, y explicar por que Chile ES un país de vinos.

Muchas gracias a todos los clientes y en especial a los restaurantes **Infiltrados, Krossbar** (Mall Sport, Orrego Luco, Borde Rio, Factoria Italia), **Cuervoca, St. Giovannis y Bar Bestia. ¡Chile, país de vinos!**

**FUIMOS INVITADOS A LA FERIA DE VINOS ICONOS 2025**

La feria de Vinos Iconos, con ya mas de 15 años de trayectoria, es un evento dedicado a desarrollar el mercado de vinos de alta gama, buscando que los vinos mas valorados y reconocidos de Chile puedan estar reunidos en un solo lugar, para que el público pueda conocerlos, degustarlos, compartir con sus enólogos y saber que hay detrás de cada etiqueta.

Y en esta edición 2025, Forajidos ha sido invitado a ser parte, y ahí estaremos presentando por que nuestro país y su loca geografía, hacen de Chile un país de vinos excepcionales.



**BOCAS MORADAS FACTORIA ITALIA**

29-30 MARZO  
VINOS 12:00 A 21:00 MERCADITO

**FORAJIDOS EN VINOTECA ITALIA**

El viernes 28 de febrero lanzamos los vinos Forajidos en la tienda **Vinoteca Italia**, ubicada en el mismo Barrio Italia, en Avda Condell 1575, Nuñoa.

Ahora sus clientes podrán encontrar Forajidos Black Cabernet, Forajidos Orígenes País y Forajidos Andes, 3 vinos muy diferentes que reflejan muy bien Chile y su loca geografía, y por que Chile es un país de vinos.



**LIBRO DEL MES: THE SUBTLE ART OF NOT GIVING A FUCK**

The Subtle Art of Not Giving a Fuck (2016) es un libro de autoayuda escrito por **Mark Manson**, un bloggero gringo éxito de ventas. El título ya nos da una buena idea de cómo será el libro.

Como buen libro de autoayuda, el libro te propone formas de pensar y de tomar decisiones para vivir mejor. Pero, sus consejos son justo lo contrario de lo que uno espera. Mark Manson propone dejar de preocuparse tanto por ser feliz, y de hecho, dejar de preocuparse tanto por casi todo, y realmente preocuparse y enfocarse en lo que realmente importa. El resto, a la mierda.

Es un libro inteligente y profundo, en el que se mezclan ideas filosóficas, estoicismo y budismo, buscando que el foco esté en una sana y equilibrada vida en pareja, realizando actividades y trabajos con propósito, y buscando de manera práctica y eficiente cumplir tus sueños.

**FORAJIDOS, VIÑA DEL MES EN BODEGA 33:**

Dos hermanos emprendedores inauguraron su propia tienda de vinos en 2024, Bodega 33, ubicado en el clásico Apumanque. Cuentan con una selección de vinos muy entretenida, donde los dueños y enólogos de las viñas constantemente están visitando la tienda, presentando los vinos y compartiendo con sus clientes.

**En marzo están estrenando su nuevo sitio web, www.bodega33.cl, y Forajidos es la viña del Mes en Bodega 33!**



**MARIDAJE DEL MES:**

Tardes de terraza, piscina, largas conversas con los amigos disfrutando el verano, ojalá con quesos y picoteos, y para eso que mejor que un vino fresco, frío, liviano, es decir un **Forajidos Orígenes País del Valle del Maule.**

**INSTAFANS**

Agradecemos tremendamente las fotos de amigos que comparten disfrutando de un vino Forajido. Nos llena de energía para seguir trabajando con más pasión para elaborar los mejores vinos finos para ustedes.

Acá una selección de todas esas fotos que hemos recibido estas últimas semanas. ¡Gracias!



**FORAJIDO DEL MES: ENÓLOGO IGNACIO SAAVEDRA**

Cada cierto tiempo uno conoce personas que no siguen las tendencias, no cuadran con el establishment y desafían el status quo. Quienes desafían sus propios límites, crecen cada día y quienes desafían sus pasiones en sus actividades diarias, impactando positivamente a otros.

**A esas personas nosotros las llamamos Outliers.**

**Ignacio "Nacho" Saavedra**, es Director Enológico y co fundador de Forajidos, profesor universitario y asesor agrícola, pero también padre de 2 niños, casado, karateca/aikidoca, corredor de cross country y uno de los mas comprometidos, entusiasta y defensor del Valle del Maule, Itata y las cepas patrimoniales.

Con base en Talca, ha buscado siempre promover los vinos de los valles del Maule y se considera un explorador del Valle del Maule, innovando hace ya 5 años con el primer vino cinsault de la zona de Guadirihue, en Itata, de la Bodega Forajidos, también elaborando vinos país frescos y suaves, ahora último lanzando un Cabernet de alta calidad con un gran porcentaje de esa cepa proveniente del Maule.

Hoy en plena floración, queremos preguntar como viene la cosecha, que viene por delante, y como se espera para lograr los vinos que busca elaborar.

**¿Cómo está la vendimia 2025 hasta ahora?**  
Comenzamos hace pocos días la cosecha 2025, hasta ahora es una cosecha demasiado desafiante, donde las uvas se han adelantado en su madurez a las fechas normales, esto es porque la suma de acumulación térmica de la temporada fue mayor que en 2024. Nos esta pasando que las uvas blancas se están cosechando en paralelo con las tintas, estamos cosechando Cabernet Sauvignon a fines de febrero, inicios de marzo... una locura!!!, los tintamientos son bajos, entre 20% a 30% menos de lo que se esperaba en algunas zonas, la calidad de las uvas se ve bien en tintos y blancos, vamos a ver que sucede de aquí a que terminemos. Las zonas de secano son las que mas han sufrido..., pero también son las mas resilientes.

**Este verano, Forajidos Orígenes País 2024 fue elegido como el mejor del Maule, ¿qué crees que lo hizo merecedor de este reconocimiento?**  
Así es!!!, fue un lindo premio y una hermosa sorpresa, mas aun elegido por grandes jurados que participaron en el concurso de la Noche del Carmenere en el Valle del Maule, cuna de los viñedos de cepa país. Este vino viene a seguir marcando una tendencia que hace poco tiempo viene creciendo que es la de vinos países frescos, frutuosos, elegantes y que te den ganas solo de disfrutarlos..., un estilo distinto a lo que se venia haciendo, con personalidades con los países, eso es lo que buscamos marca potenciar, vinos innovadores, entretenidos, con personalidad única..., es por ello que también hace un tiempo atrás nos unimos a la marca asociativa ALMAULE que busca potenciar ese estilo de vinos países lo que va consolidando nuestro compromiso por hacer vinos de calidad y diferentes.

**Pensando en esta cosecha, ¿Se viene un vino nuevo para Forajidos?**  
Siempre puede llegar algo nuevo para Forajidos!!!, Forajidos nunca para!!!, Pero si, puede ser que llegue algo nuevo esta cosecha 2025, puede haber algo que vamos a mostrar este mismo año y otra cosa que vamos a guardar por un tiempo..., osea puede que 2025 no nos de solo un nuevo forajido, sino que pueden ser 2!!! Sorpresa!!!

**En base a tu disciplina y enfoque, las artes marciales, ¿cómo se relacionan con la elaboración de vinos distintos, innovadores y que logren la calidad que se busca alcanzar?**  
Una analogía, en las artes marciales, como en la vida si me preguntas si todos los días tengo ganas de entrenar y de probar vinos..., no es así, no me levanto todos los días con ganas de hacerlo..., pero cuando tu amas algo, te gusta lo que haces y además eso te ayuda a ser mejor que ayer, no te puedes negar..., la disciplina es la que dice, vamos, anda a entrenar, aprende, mejora, busca nuevas mezclas, no te rindas, en cada entrenamiento me caigo 100 veces, pero las mismas 100 me levanto..., en cada vino, me equivoco 100 veces, pero a la 101 encuentro lo que estaba buscando..., un vino que no copie a nadie, que quizás no será el mejor del mundo, pero que si tiene una personalidad única que ningún vino mas tendrá, es como nosotros, todos somos únicos, nos podemos parecer pero algo distinto tenemos y eso es lo que tienen los vinos de Forajidos, tienen ese algo que se logra con 100 caídas al día, con aprender una nueva técnica cada día, con cada día luchar por hacer las cosas mejor, y eso es insuperable!

